

Recaudaron \$10,000 los Rotarios, Para el Observatorio de Belén

Habló el Padre Sarasola sobre las perturbaciones

El Reverendo Padre Simón Sarasola, director del Observatorio del Colegio de Belén, y el rector del plantel, doctor Daniel Baldor, fueron invitados de honor en la sesión del Club Rotario de la Habana, que presidió el doctor Raúl Pagadizabal, celebrada esta tarde en el Hotel Nacional.

Numerosas personalidades fueron invitadas, saludándose en primer término, con cálidos aplausos, al ilustre rotario y eminente médico doctor Manuel Galigarcía, que acaba de regresar a la Habana.

El señor Federico Morales, organizador de la sesión, habló para referir la historia de valiosos servicios a Cuba del Observatorio de Belén y pidió la cooperación de todos para recaudar diez mil pesos que hacen falta para repararlo y donarle algunos nuevos aparatos.

El Padre Sarasola, largamente ovacionado, habló después para agradecer las palabras del señor Morales y la aprobación rotaria, anunciando que realizaba profundos estudios, que tal vez revolucionarían la técnica para predecir los ciclones, pudiendo hacerlo con muchos días de anticipación, por medio de las leyes de simetría y asimetría de las curvas barométricas.

Ingresó como nuevo rotario el señor Jesús Fernández.

A propuesta del doctor Mario Montoro se acordó enviar un mensaje de congratulación al presidente Roosevelt por su cuarta elección, pues es rotario activo del Club de Albany.

Paris, Nov 9/44

